

Ressort: Reisen

Deutsche Bahn verzeichnet weniger Gewalt durch Fußballfans

Berlin, 21.06.2013, 17:18 Uhr

GDN - Nach dem Ende der Fußballsaison 2012/2013 hat die Deutsche Bahn beim Thema Fangewalt eine positive Bilanz gezogen. Bei über 100.000 beförderten Fußballfans pro Spieltag und täglich 7,3 Millionen Reisenden kam es laut dem Unternehmen in der abgelaufenen Saison nur bei einem sehr geringen Anteil der Fahrten zu Belästigungen anderer Reisender oder gar Straftaten.

Das DB-Lagezentrum registrierte 2012 insgesamt 539 Zwischenfälle, was einem Anstieg gegenüber dem Vorjahr um rund 24 Prozent entspricht. Durch zusätzliche Sicherheitsdienstleistungen, Schadensbeseitigung und die Beeinträchtigung des Regelverkehrs seien dem DB-Konzern Folgekosten im hohen einstelligen Millionenbereich entstanden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-16307/deutsche-bahn-verzeichnet-weniger-gewalt-durch-fussballfans.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com